

Las grupistas confían en encadenar otro triunfo ante el Teis

VOLEIBOL

:: **J. L. C.** El Grupo confía esta tarde ante el Xuvenil Teis (17 horas, Pabellón Braulio García) en sumar su segundo triunfo consecutivo en la Superliga femenina 2 de voleibol. Las grupistas, tras lograr su primera victoria de la temporada el pasado sábado contra el Universidad de Valladolid (3-1), han cogido gran confianza ante un comienzo que se presenta difícil, sobre todo porque las gijonesas perdieron a tres titulares indiscutibles de la campaña anterior. Sin embargo, el técnico

Saúl Pérez, que tiene la duda de Paula Sánchez, está dando entrada a las más jóvenes, que ofrecen un buen nivel, especialmente María Martín, que espera adaptarse a la nueva posición de colocadora. El entrenador grupista destaca que «el Teis ha mejorado mucho con la italiana Federica Farabegoli y la croata Tea Andrić y mis jugadoras tienen que sacar bien porque ellas destacan por una excelente recepción».

Doble jornada fabril

La Calzada inicia la Liga de Primera División este fin de semana. Hoy visita al Rivas y mañana jugará en la cancha del Pozuelo. El técnico Josemí cuenta con tres bajas muy importantes: Tere, Carmen López y Laura Crego.



El Hostelcur masculino debuta mañana en su pista contra El Pilar

HOCKEY SOBRE PATINES

:: **J. L. C.** El equipo sénior masculino del Hostelcur Gijón debutará mañana en su casa del polideportivo de Mata-Jove, en la segunda jornada de la Primera División B autonómica. El choque está programado para las doce del mediodía y el rival será El Pilar de Pola Lena. El conjunto gijonés llega a esta cita después de ofrecer una buena impresión en el partido de la jornada inaugural, pese a salir derrotado (6-5) en su visita al Visiolo Rollán de Mieres.

Por su parte, el conjunto lenense venció en su debut liguero con claridad ante el Centro Asturiano de Oviedo, al que derrotó por el resultado de 5-1. El entrenador fabril, Pedro Abal, dispondrá de toda su plantilla al contar ya con Lucas Puig, que cumplió un partido de sanción de la pasada campaña. En cuanto a las categorías de base, la actividad será intensa en La Algodonera. A las diez, jugará el Hostelcur alevín B y La Corredoria, para continuar con idéntico duelo en categoría infantil una hora más tarde. A las 12.15 horas, el Hostelcur alevín A medirá sus fuerzas contra el AsturHockey para después enfrentarse los dos equipos infantiles de la entidad fabril tras este último encuentro.

Un motivado Mavi reanuda la Liga ante el Granollers

BALONMANO

Las fabriles, que jugarán en la Copa ante el Lanzarote de la categoría de plata, presentan ante las vallesanas las novedades de Mari e Iris

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada retoma la Liga de División de Honor femenina frente al Granollers (17.30 horas, La Arena) en partido de la cuarta jornada, que será arbitrado por los castellanoleoneses Colmenero Guillén y Rollán Martín. Las fabriles, tras una semana de parón, vuelven a la competición con una gran motivación.

Lo más destacado en el 'siete' gijonés es la presencia de sus dos nuevos fichajes: la primera línea Mari Sánchez, que procede del Lanzarote Puerto del Carmen de la categoría de plata, y la también lateral Iris Regaña, que se incorporó desde el Lizarreria navarro. El preparador Diego Lafuente las incluyó en la convocatoria para el duelo de esta tarde de cara a darles entrada en cancha.

Sobre el rival, el entrenador del Mavi advierte que «ha ganado los tres partidos y está en cabeza, por lo que no va a ser fácil» y destaca de su plantilla «a la central sueca Tilda



El técnico Diego Lafuente, durante un entrenamiento. :: UCHA

Matthijs, la portera Andrea de la Torre, la pivote Kaba Gassama y Judith Vizuete, que es su máxima goleadora». A todas ellas se une la presencia de Fahny Montros, exjugadora fabril que conoce muy bien a las gijonesas.

Diego Lafuente reconoce que «es un partido complicado porque están en un buen momento», pero el técnico espera la mejor cara de las suyas, «que el equipo muestre la seriedad defensiva de los partidos en Málaga e Ibiza o de la primera parte contra el Guardés», aunque está seguro

de que «si las dejamos por debajo de 25 goles ganaremos».

Las gijonesas conocieron ayer el rival de Copa: el Lanzarote. Será un eliminatoria a un partido en tierras canarias. En el plano deportivo es una buena noticia porque las fabriles son superiores, pero en el económico será un gasto adicional.

El BMG, a Redondela

El BMG, con la baja de Yael y las dudas de Noriega y Rivas, rinde visita mañana al Sar de Redondela (12.30).

El Grupo visita al Torrelavega tras caer en la Copa del Rey

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo vuelve a la competición doméstica en Torrelavega (18.30 horas, Pabellón Vicente Trueba) tras su eliminación en la Copa el pasado sábado en Zarautz.

Para los grupistas, la Liga es lo importante y alcanzar la permanencia en la antecala de la Asobal es el objetivo que se han marcado. Tras dos derrotas, los gijoneses vencieron en la última jornada al Lanzarote y parece que han recobrado la confianza de cara a escalar posiciones en la tabla.

El técnico Chechu Villaldea, con respecto al encuentro contra el citado 'siete' canario, tiene la importante baja del zurdo Víctor Garrido, que se une a las de los extremos derechos Sergio y Álvaro Boro, aunque recupera al combativo Alexis Fernández y al pivote Ángel Paraja, dos hombres fundamentales.

Villaldea califica al Torrelavega de «equipo complicado». «Jugó la pasada temporada por el ascenso», advierte. Y añade que «tiene una primera línea de mucha calidad, con jugadores muy experimentados que conocen la categoría».

El Procoaf quiere hacerse fuerte en casa ante el Sanse

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Procoaf Gijón regresa a su cancha del Palacio de Deportes (20 horas) en partido de la cuarta jornada del grupo B de la Liga de Primera División, que será arbitrado por Lázaro Villegas y Portugal Alonso, del Colegio de Castilla y León.

Los rojillos perdieron fuera de su cancha los dos derbis contra el Base Oviedo y la Avilesina, pero

ganaron su único encuentro contra el Pinto de Madrid, por lo que esperan hoy seguir la misma línea de los encuentros de casa.

Sergio Cotel, entrenador del Procoaf Gijón, tiene disponible a toda la plantilla y sobre el rival explica que «es un equipo con un balonmano muy rápido para estar en lo alto de la tabla, con un central de calidad como Benedite y el juvenil Sergio Pérez, que ha sido llamado para el equipo nacional por Alberto Suárez».

MÁS DEPORTE

El Gijón Universidad y La Calzada se estrenan

RUGBY

:: **R. D.** La competición de rugby entra en pleno funcionamiento el fin de semana. El equipo sénior masculino del Gijón Universidad se enfrenta hoy al complicado Piller de Grado (16 horas, campo de El Casal). En la misma categoría, el Mikes La Calzada juega este mediodía en La Morgal contra el Llanera, un con-

junto con jugadores que actuaron en División de Honor B. Por su parte, el equipo sénior femenino del Gijón Universidad visitará mañana al Independiente. Las gijonesas tendrán un duro partido ante un quince cántabro de mucho nivel (16.15 horas, campo de San Román). En categoría sub 18, el Mikes La Calzada se enfrentará hoy al Santander (16 horas, Universidad Laboral) y los infantiles del Gijón Rugby rendirán visita mañana al Oviedo Rugby (12 horas, el Naranco).

El Codema y el Grupo disputan el derbi gijonés

HOCKEY HIERBA

:: **R. D.** El Codema y el Grupo Covadonga disputan el derbi gijonés de la Liga de Primera División de hockey hierba (17 horas, campo de la antigua Universidad Laboral). En teoría, los grupistas, que dirige esta temporada Miguel Lomas, son favoritos por su mayor experiencia en categoría nacional, aunque el once claretiano está motivado para el encuentro de rivalidad de esta tarde.

La temporada arranca con varias pruebas

CICLOCROSS

:: **R. D.** La temporada de ciclocross en Asturias se pone en marcha con varias pruebas. A las tres de la tarde, en Sebares, se celebrará el I Ciclocross de Piloña. Mañana, a partir de las diez de la mañana, en La Vega de la Portilla, se disputará el VII Ciclocross Villa de Llanes, mientras que, a las nueve y media de la mañana, en Valdés, tendrá lugar el IV Desafío Las Brañas y el Mar.

Mata-Jove acoge una exhibición de rítmica

GIMNASIA

:: **R. D.** El Club Rítmica Galaica organiza hoy, a partir de las once de la mañana, en el polideportivo de Mata-Jove, una exhibición de gimnasia rítmica en la que participarán los clubes Agrupación Deportiva Gimnástica Gijón, Ares, Corredoria, CERO, Mieres, Recta Final, Siero, Valle de Turón, Villaviciosa y Rítmica Galaica. La prueba será preparatoria para el próximo regional.